



## UTalca congregó a cientos de personas en actividades por el Día de los Patrimonios

Exitosas instancias fueron desarrolladas por la casa de estudios en el marco de las celebraciones que se llevaron a cabo en todo el país. Más de dos centenares de asistentes se reunieron en los distintos espacios universitarios.

Con actividades artísticas, culturales y educativas, la Universidad de Talca se sumó este 24 de mayo a la conmemoración nacional del Día de los Patrimonios convocada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Las acciones, realizadas los distintos espacios de la institución, reunieron a cerca de 250 personas, en una jornada marcada por la participación familiar.

Visitas guiadas por el Jardín Botánico y Arboretum, Sábados de Familia

en la Galería de Arte NUGA y la muestra interactiva Sideral en el espacio museográfico CLICK, fueron las actividades dispuestas para personas de todas las edades.

La directora de Extensión Cultural-Artística de la UTalca, Marcela Albornoz Dachelet, valoró la participación de la comunidad. "Estamos muy felices. La respuesta de las familias talquinas ha sido notable, las actividades que desarrollamos en NUGA, en torno a la valiosa Colección Pérez-Stephens de arte moderno chileno, se ha ido transformando en un panorama imperdible, por lo que estamos muy agradecidos y es lo que nos motiva a seguir trabajando por educar desde el arte a todos los niños, niñas y familias de

nuestra región".

Albornoz destacó la labor de mediación artística que realiza el equipo educativo de NUGA junto a los voluntarios y que, además, contó con la visita especial de personas de la Teletón. "Esta es la tercera vez que venimos a colaborar como voluntarios. Ha sido una experiencia muy linda, muy grata, los niños se divierten muchísimo y aprenden mucho también. Es una experiencia que repetiríamos totalmente", declaró Ema Valdebenito, coordinadora del programa Aprendiendo Juntos en Teletón.

El público agradeció la apertura de estos espacios culturales. "Lo recomiendo porque estos espacios lúdicos son muy importantes para los niños, que ellos aprendan a través del jue-

go sobre los artistas plásticos que son parte de la galería de arte. Lo recomendaríamos y volveríamos siempre", comentó Patricia Ruiz, quien asistió con su familia.

Ciencia y naturaleza CLICK y el Jardín Botánico y Arboretum de la institución también se sumaron a estas actividades. "Nuevamente pudimos participar de las celebraciones y acercar a las personas al patrimonio natural y cultural que la Universidad dispone para la comunidad. A través de estos espacios se demuestra el compromiso de la Institución por llevar el conocimiento más allá de las aulas", declaró Karin Saavedra Redlich, directora General de Vinculación con el Medio.

Bárbara Medina Robles

visitó la muestra Sideral junto a su familia. "Recomendaría totalmente venir al espacio CLICK, es súper entretenido e interactivo para los niños. Es una forma muy didáctica de conocer la carrera espacial chilena y los avances que hemos tenido como país", aseguró.

Vladimir González González, se inscribió en las visitas guiadas por el Jardín Botánico y Arboretum. "Me parece una actividad muy interesante que ayuda al conocimiento de nuestra flora y fauna", declaró.

Continúan las actividades

Como parte de la misma instancia, la Dirección de Bibliotecas y el Herbario de la UTalca se unieron para presentar la exhibición de las muestras Tesoros

Patrimoniales en tu Biblioteca y La Flora Patrimonial de la Región del Maule que se encuentran disponibles hasta el 30 de mayo en el segundo piso de la Biblioteca Central.

De acuerdo a la directora de Bibliotecas de la UTalca, Sandra Carrizo Campos, estas actividades se orientan a "reconocer, valorar y difundir el patrimonio documental y bibliográfico que resguardamos con orgullo". Agregó que la Biblioteca no es solo un espacio de estudio y consulta, "sino también un guardián del legado intelectual y cultural que nos conecta con nuestra historia. Los libros antiguos, tesis y revistas históricas que resguardamos son testimonio vivo de nuestro desarrollo académico y social".